

Bambini beim Hallenturnier in Meckenbeuren/Buch

Geschrieben von: Stefan Matt

Montag, den 02. Dezember 2013 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 03. Dezember 2013 um 10:36 Uhr



Zum ersten mal durften unsere Neueinsteiger von den Bambini das TSG-Trikot überstreifen. In Meckenbeuren/Buch lud der SV Kehlen zum Hallenturnier. Mit 8 Mann, die fast alle zum ersten mal ein richtiges Spiel unter Wettkampfbedingungen machen durften, war die Nervosität natürlich riesengroß! Der erste Gegner war dann der SV Kressbronn.

In diesem Spiel merkte man, dass für unsere Jungs alles neu war. Positionen sollte man sich merken, dann war da ein "echter" Schiedsrichter, der respektinflößend war und – nicht zu vergessen – die aufgeregten Eltern, die natürlich den eigenen Nachwuchs anfeuerten! So wusste manch einer nicht genau, was er eigentlich auf dem Platz genau machen sollte. Und dann waren die Gegner auch noch einen Kopf größer als man selbst. So gingen dann auch die ersten beiden Spiele (2. Gegner war Hege-Nonnenhorn) mit 0:7 verloren. Aber unsere Männer legten von Spiel zu Spiel zu und Nervosität ab.

In der 3. Partie schoss man dann auch die ersten viel umjubelten Tore und der TSV Tettnang wurde mit 1:3 geschlagen. Mit voller Euphorie ging es dann im letzten Gruppenspiel gegen Kehlen. Und siehe da, unsere Bambinis starteten eine Serie. Mit 3:0 fegte man den Gegner vom Platz. Nachdem man in der Gruppe den 3. Vorrundenplatz belegte, ging es im Spiel um Platz 5 gegen den SV Weissenau. Diese Partie war hart umkämpft, doch unsere Jungs wollten das Turnier mit einem Sieg beenden und schafften es, mit 2:1 zu gewinnen. Somit erreichte man einen sehr guten 5. Platz!

Zu guter Letzt bekamen alle ihre wohlverdiente Medaille, welche natürlich gleich für die ersten Fussballfotos erhalten musste und bestimmt am nächsten Tag mit Stolz im Kindergarten präsentiert wurde! Wir hoffen, unsere Neuen machen weiter so, denn der Anfang sah schon super aus!